

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Los pasos de Pech

Las pistas sobre un cambio de candidato a gobernador de MC para Quintana Roo las dio un senador de Morena, el doctor Pech.

El legislador, que estaba molesto desde hace semanas, se armó de valor y salió a medios para decir que él no respaldará a la candidata que ganó la encuesta, Mara Lezama, ex alcaldesa de Cancún.

Los resultados de la encuesta se dieron a conocer en diciembre del año pasado y hasta ahora, un par de meses después, Pech salió a medio para romper con el partido y abanderada.

¿Por qué lo hizo? Dicen allá que porque recibió una atenta invitación del MC, que ya no sabe qué hacer con Roberto Palazuelos que en pocos días confirmó los peores pronósticos sobre su candidatura.

Todavía falta que se confirme, pero Pech ya dio pistas.

Soldados retenidos

Hay localidades en las que el Ejército tiene que pedirle a la gente que los dejen hacer su trabajo. Uno de ellos es Quechultenango, en Guerrero, donde la gente simplemente no quiere al gobierno. Por algo será.

Acaso hay una historia de abusos o tal vez un grupo delincuencia, acaso Los Ardillos, tiene base social y logra que la población rechace los operativos militares.

Un grupo de soldados estuvo, en los hechos, privado de su libertad por gente que no quiere ver uniformes verde olivo por la zona.

Los soldados se condujeron con prudencia, pero una chispa pudo haber provocado una tragedia de proporciones mayores.

Los videos del episodio muestran con claridad a los líderes que azuzan a

la población en contra de los soldados, hay que indagar de parte de cuál jefe de Los Ardillos habló.

Intifada contra la Casa Blanca

Cuando parecía que desaparecían los nubarrones encima de la relación bilateral México-Estados Unidos, tensas por la reforma eléctrica y la migración, el presidente lanzó pedradas contra Joe Biden, inquilino de la Casa Blanca.

Panamá, Austria, España ya sintieron el rigor de las mañaneras y ahora le tocó al gobierno de Estados Unidos a quien el presidente acusó de injerencista.

El gobierno de EU entrega dinero a organizaciones que hacen campaña de desprestigio en contra de mi gobierno, denunció el presidente que de unos días para acá anda como agua para chocolate.

Darle dinero a Mexicanos contra la Corrupción es una falta de respeto a la soberanía nacional, espetó.

Todavía no hay respuesta del gobierno de EU. Acaso el presidente Biden deje el cuarto de guerra del conflicto en Ucrania para atender la queja de López Obrador, o quizá lo ignore.

La relación bilateral va de vuelta a la zona de turbulencias.

Periodistas y democracia

Mientras en Tijuana una reportera pasaba lista a los periodistas que han sido asesinados este año, frente a un presidente que ni suda ni se acongoja, el ministro Arturo Zaldívar ponía las cosas en su lugar.

El presidente de la Suprema Corte dijo que una democracia la labor de los periodistas es esencial. Informar a la población, generar un debate robusto e informado es fundamental para que las libertades pueden ejercerse.

Los periodistas son parte esencial de la democracia, sin ellos no hay democracia.

El ministro pintó así su raya con respecto a los titulares de los otros Poderes de la Unión, que han convertido la acometida contra los periodistas en una estrategia más de lucha política.

